



LANDKREIS HAVELLAND

Landkreis mahnt Abfallgebühren ein

03.07.2012

Pressemitteilung 95/2012

In der 29. Kalenderwoche startet der Landkreis Havelland einen Mahnlauf für Abfallgebühren. Damit sollen bislang ausstehende Gebühren eingefordert werden.

Mit Fälligkeit vom 15. Februar und 15. Mai wurden die anteiligen Abfallbehältergrundgebühren sowie die Behälterentleerungs-Gebühren für das I. und II. Quartal fällig. Am 30. Juni stand zudem die Zahlungsverpflichtung für Jahreszahler an. Eine Anzahl von Havelländern hat diese Gebühren aber bislang noch nicht entrichtet. In der 29. Kalenderwoche (ab dem 9. Juli) wird die Kämmerei daher einen Mahnlauf starten und die bislang säumigen Zahler per Mahnung zur Zahlung auffordern. Die Kreisverwaltung ruft die Betroffenen auf, ihre noch ausstehenden Zahlungen bis dahin zu leisten, um somit die Mahnung zu vermeiden.

[Zurück](#)